
Compte rendu Conseil d’Administration 
Lycée Condorcet Limay 

25 Novembre 2021. 
 
Présents : Messieurs Guillerm, Lassaunière, Fribault, Kazmerzak, Fiquet, 
Mazurier, Mesdames Cartagena, Mackoviack, Blais, Mainet-Maillard, Da Silva, 
Jobert, Yousfi, Estremar Ibor, Boutry et 5 représentants des élèves. 
 
Mesdames El Hajoui et Dumoulin sont excusées. 
 
18H05 Début du CA. 
 

1. Ordre du jour. Ne nécessite pas de vote. 

 
2. Approbation du règlement intérieur du C.A. 

 

Mme Mainet Maillard dit que 2h30, c’est trop court, compte tenu de l’ordre du 
jour. 
Mme Boutry demande s’il ne faudrait pas un autre CA pour épuiser les sujets qui 
doivent être étudiés. 
Mme Estremar Ibor demande ce qu’il adviendra des questions non traitées. 
M Guillerm pense pouvoir tenir les délais, les questions restées sans réponse, 
seront traitées dans les instances dédiées. 
 
Modification proposée :  
« Sauf si une question nécessite plus de temps pour la traiter, avec accord de 
l’assemblée » 
 
Vote : Pour : 19       Contre : 0      Abstention : 1 
 
Arrivée de Mme Mazotti 
 

3. Approbation du compte rendu du C.A. du 21 octobre 2021. 

 
Vote : Pour : 19       Contre : 0      Abstention : 1 
 

4. Gestion matérielle et financière, conventions et marche ́s :  

 

 

 

 



4a- Tarif 2022 d’initiative établissement 
 
Les tarifs sont fixés par la région, néanmoins quelques tarifs sont fixés 

par l’établissement. 
 

• Le renouvellement du carnet de correspondance passe de 2 à 3€ . 
• Le renouvellement de la carte de cantine passe 2,50 à 5€ (Comme 

dans les autres établissements). 
 

• 1€ pour les élèves hors option cinéma, pour les sorties. 
 

Mme Mainet-Maillard soulève le fait que ces sorties sont organisées par 
des enseignants en lien avec un projet et / ou avec les programmes, le risque 
étant d’exclure des élèves, de plus, si la sortie est payante, elle ne peut être 
obligatoire. 

Mme Blais, dit que faire payer c’est exclure, et soulève la question de la 
motivation. 

Mme Boutry parle d’un problème d’éthique, si la sortie est obligatoire, elle 
doit être gratuite, si elle est payante, elle ne peut pas être obligatoire. 

Mme Blais précise que cela compliquerait la gestion par la vie scolaire des 
absences et présences. 

M Guillerm précise que ces dépenses amputent le budget. 
Un élève propose de limiter les places aux élèves méritants. 
M Fribault précise que les dotations ont diminué et que par conséquent, il 

faut combler. 
La région a réduit depuis 2017 les dotations de solidarité. 
Mme Mainet-Maillard propose de solliciter GPS&O via Mme Mackoviack sa 

réprésentante ici présente…. 
M Fiquet demande si le chèque culture ne peut pas être utilisé à cette fin. 
M Fribault dit que non, puisqu’il y a une convention avec le cinéma. 

Mme Mainet-Maillard propose de limiter le nombre de classes participantes, ce 
qui permettrait ainsi de maintenir quand même des projets. 

M Guillerm avance par ailleurs que le matériel de la salle polyvalente est 
défectueux (un devis de 15000 euro a été effectué) ce qui ne permet pas de 
proposer une alternative pour des projections. 

Proposition de tarification pour le cinéma retirée. 
 

Les autres tarifs demeurent inchangés. 
 
Vote : Pour : 20       Contre : 0      Abstention : 0 



 
4b- Budget 2022 
 

Evolution globale :(Voir document joint) 
Dotation de solidarité :  

2017 : 18400€ 
Depuis 2017 : 0€ 

CF : tableau budget 2022. 
M Fribault présente le budget en déséquilibre mais ce n’est pas inquiétant 

car cela est dû aux amortissements non neutralisés. Cela n’obère donc pas la 
capacité d’autofinancement. 

Un élève propose de faire glisser des fonds d’une ligne (dépenses 
Internet) sur la ligne des sorties scolaires. 
 
18 h 57 : arrivées de Mesdames Mazotti, Morain et Nez, 23 votants. 

 
Concernant le budget photocopies qui est très important, Mme Yousfi 

demande s’il y a toujours des manuels scolaires. 
M Fribault : répond qu’il y a des manuels numériques pour l’enseignement 

professionnel, mais qu’il n’y a pas eu de crédits au lycée général pour acheter les 
licences, et il n’est pas possible d’acheter des manuels sauf en cas de réassort, 
en filière générale. 
 

M Fiquet demande quand se termine le contrat de maintenance pour la 
photocopieuse. 

M Fribault : Dans 2 ans. 
 

M Fiquet pointe le fait que le budget carburant baisse, alors que son prix à 
la pompe augmente., M Fribault précise qu’il s’agit d’une estimation. 
 

Concernant l’entretien du véhicule, 3000 € d’entretien pour 3 véhicules, M 
Fiquet demande à quoi servent ces véhicules. 
Ils sont utiles mais réalisent des missions sur limay (faible kilométrage). 
 
Vote : Pour : 23       Contre : 0      Abstention : 0 

 
4c- Délégation du chef d’établissement pour l’exécution du budget 

 
Délégation du chef d’établissement pour pouvoir signer les commandes dans la 
limite du budget ouvert. 
 



Vote : Pour : 23       Contre : 0      Abstention : 0 
 

 
4d- Convention Opéra National de Paris 

 
Convention qui reprend le projet de l’an passé à destination d’élèves 

éloignés de l’accès à la culture. 
Il s’agit d’un partenariat avec l’Opéra National de Paris, qui comprend une 

visite de l’Opéra Garnier et l’intervention et la rencontre d’artistes. 
Ce projet concerne 30 élèves. 
Les élèves ont assisté à une représentation d’une pièce de théâtre à 

l’Opéra Bastille. 
Ce projet qui inclut également un travail en partenariat avec le Colombier, 

permet une ouverture culturelle, et est très positif. 
M Guillerm salue la qualité de ce projet, rendu d’autant plus difficile du 

fait de la crise sanitaire. 
 

Vote : Pour : 23       Contre : 0      Abstention : 0 
 

4e- Convention location des installations sportives 2021/2022 
 

Vote : Pour : 23       Contre : 0      Abstention : 0 
 
4f- Convention Sciences Po (Saint Germain en Laye) 

 
Pour information. 
 Il s’agit d’un partenariat pour aider, inciter, accompagner les élèves (de 
Première et Terminale) dans la préparation du concours d’entrée à sciences Po. 

Des enseignants de Sciences Po, ainsi que des enseignants du lycée 
Condorcet proposent une aide pendant une semaine de vacances. 
 

15 € / élèves, pris en charge par le lycée pour les élèves boursiers. 
M Fribault demande le nombre de places ouvertes à ce partenariat. 
M Guillerm : pas de limite, partenariat dans l’esprit des coudées de la 

réussite. 
M Fiquet demande s’il existe une estimation du nombre d’élèves intéressés, 

pour avoir une estimation du coût. 
M Guillerm : autour d’une dizaine d’élèves dont 4 boursiers. 
 

Vote : Pour : 23       Contre : 0      Abstention : 0 



 
 
 

4g- Convention Carrefour 
 

Pour information. 
Dans l’idée de créer des partenariats avec des entreprises locales. 
Carrefour accueillerait des élèves scolarisés en CAP au lycée, pour les 

former, un jour par semaine (le vendredi). 
2 Élèves sont pour le moment retenus, après avoir été repérés, comme 

étant de bons éléments, pendant un stage dans cette structure. 
Ceci pourrait déboucher sur un contrat d’apprentissage. 
 
4h- Dbm régularisation 2021  

 
 

5. IMP 2021/2022  

 
Indemnités pour mission particulière, missions hors prise en charge élèves. 
Décision du chef d’Établissement. 
 

6. Ecole ouverte (bilan de l’anne ́e 2020/2021 et projets pour 2021/2022)  
 
Cf Bilan 
Vote : Pour : 23       Contre : 0      Abstention : 0 
 
20 h30 Départ de Mme Morain 
 

7. Informations diverses (dont perspectives de modification du R.I.)  

 
Voyage scolaire en Suède (594 euro par élève) 
 

Mme Da Silva demande si ce projet ne concerne que les élèves de l’option. 
M Guillerm : Non mais les élèves de l’option sont prioritaires. 
Ce séjour ne cadre pas avec les recommandations de Mme La Rectrice. 
Un élève demande s’il y aura d’autres voyages. 
M Guillerm / pas de projet abouti à l’heure actuelle. 
Mme Da Silva demande s’il y a des assurances et des consignes précises avant le 
départ. (Pass Sanitaire). 
M Guillerm répond par l’affirmative. 

 



 
 
 
Bac Blanc 
 

M Lassaunière remercie les enseignants quant au bon déroulement du bac blanc. 
M Fiquet précise que certaines classes n’ont pas eu de véritable préparation, 
comment seront-ils évalués ? 
Les bacs blancs seront évalués en tenant compte des dysfonctionnements. 

 
Accueil d’une élève suédoise au lycée pour suivre sa scolarité. 
 
Précision / modification du RI 

 
En EPS, les dispenses et les inaptitudes sont mal définies. 
Port de signes ostentatoires, les articles sont à retravailler. 
Outrage à caractère sexiste ou sexuel à ajouiter. 
 

Prévision des effectifs Rentrée 2022 
 
Effectif prévisionnel 1278, 2 classes en plus. 
Mme Da Silva s’interroge sur la capacité et les modalités d’accueil et les 
conditions de travail de cet effectif. 
M Mazurier demande la capacité d’accueil maximale du lycée. 
M Guillerm répond qu’il s’agit d’une capacité définie en simultané à un instant 
donné, il faut ôter les absents ainsi que les élèves qui sont au gymnase. 

8 Questions diverses 

Cf réponses rédigées. 
 

Concernant les gestes déplacés dans la file d’attente de la cantine, l’idée 
principal est de libérer la parole des victimes et / ou des témoins, et de mettre 
en place un protocole d’action. 

Mise en place d’un comité de direction sur ce sujet. 
 
Les élèves ne peuvent pas être sanctionnés pour un retard de transport 

indépendant de leur volonté. 
 
Ouverture du portail, hors horaires définis dans le RI s‘il y a un retard de 

transport en commun : Respect du RI. Mme Mainet-Maillard soulève alors le fait 
que cela engendre un problème dans le suivi des cours. 



 
21h30 fin de la séance. 

 


